

益世地区の皆様へ

# 「益世まち協」 設立準備委員会だより

7月、  
全てのご家庭  
にご案内の

益世まちづくり協議会設立準備委員会

## 益世まちづくり懇談会、やむなく「中止」をしました

新型コロナウイルス感染症の急速な感染拡大を受けて、三重県は8月6日、独自の「緊急警戒宣言」を出しました。また、感染拡大のピークが見えていない中、「まん延防止等重点措置」が20日から適用されることになりました。桑名市においても、毎日のように新規感染者数が発表され、医療逼迫の危機感は拭えない状況にあります。（8月17日現在）

当準備委員会では、懇談会当日（8月28日・29日）に向けて会議を重ねて着々と準備を進めて来ましたが、この状況の中で強行開催はするべきではないと判断し、やむなく今回の懇談会は「中止」とさせていただきます。何卒、ご理解いただきますようよろしくお願いいたします。

## これからも、共に歩んでいきましょう

今回予定していた「益世まちづくり懇談会」には、2日間合わせて40名の方が参加を希望してくださいました。準備委員会といたしましてはもっと多くの方に参加をしていただくことを望んでいましたが、まずは一步を踏み出そうと考えて準備を進めて来ましたが、

今回の懇談会は中止となりましたが、自分たちの益世地区をどんな地域にしたいかを考えることはこれからも続きます。より安全・安心な暮らしやすい地域にしていくために、みんなで知恵をしぼり、意見を出し合いたいと考えています。共に歩んでいただけますよう、今後ともよろしくお願いいたします。

参加予定者は、  
8月28日（土）21名  
8月29日（日）19名  
でした。

◆今回の益世まちづくり懇談会に向けて、事前にお寄せいただいたご意見を紹介します！

少子高齢化により、高齢世帯の増加や若い世帯との価値観の相違により世代間交流や近所付き合いが薄れているように思われます。

防犯、防災の観点からも各世帯の情報が必要となってきます。しかし個人情報として住民の不安な声も聞かれます。したがって、ふれあいを大切にしたコミュニティ活動の推進により「きずな」づくりが必要ではないでしょうか。

昔の村社会のようなこともあっても良いのでは？

お問い合わせ等：益世まちづくり拠点施設

TEL・FAX 21-5930